

Blinde Kuh



Spieleranzahl: ab 4 Spielern

Alter der Spieler: ab 5 Jahren

Material: eine Augenbinde

Zu Beginn werden einem Mitspieler die Augen mit der Augenbinde verbunden.

Die anderen Spieler laufen nun möglichst nah um ihn herum, damit er jemanden greifen kann. Sobald „die blinde Kuh“ jemanden erwisch hat, muss mit verbundenen Augen erraten werden, wer der Gefangene ist.

Ist die Antwort richtig, ist dieser Spieler als nächstes die „blinde Kuh“. Ist die Antwort falsch, muss ein neuer Mitspieler gefangen werden.